



Young Lee

Ein reichhaltiges Kunstpanoptikum

KÜSNACHT Am Donnerstag eröffnet der Künstlerverein Artischock seine traditionelle Jahresausstellung in der Küsnachter Galerie im Höchhuus. Präsentiert wird ein reichhaltiges Kunstpanoptikum mit einer Fülle an künstlerischen Ausdrucksweisen. Vertreten sind die seit Jahrzehnten künstlerisch tätige und vielen Küsnachtern bekannte Malerin

Marianne Spälty, der ungarisch-schweizerische Künstler Tibor Franaszek, der aus Kuba stammende Kunstschaffende Rolando Duarte sowie andere bekannte Artischock-Mitglieder wie Ursula Israel, Pia Allgaier, Simone Dehmelt, Eliza Thoenen oder Felix Thyes, um nur einige der über 40 Künstlerinnen und Künstler namentlich zu nennen. Die Aus-

stellung fächert ein grosses gestalterisches Spektrum auf mit Malerei und Zeichnung, aber auch Fotografien und plastische Arbeiten sind vertreten. Der Künstlerverein möchte mit der Jurierten den Kunstschaffenden aus der Region eine Plattform bieten und gleichzeitig für das Publikum sichtbar machen, wie viele Künstler auf hohem Niveau und

mit grossem Engagement aktiv sind. zsz

Die Jurierte

Vernissage: Donnerstag, 18 bis 20 Uhr. Ausstellung: 12. Juni bis 5. Juli, jeweils Donnerstag und Freitag, 17 bis 19 Uhr, sowie Samstag und Sonntag, 11 bis 17 Uhr. Galerie im Höchhuus, Seestrasse 123, Küsnacht.